



## Italia: critican el silencio de Meloni ante alza arancelaria de Trump a los países de Europa

### Description

(Roma) Líderes opositores italianos critican el silencio que, según afirman, mantiene hoy la primera ministra, Giorgia Meloni, tras el anuncio del presidente norteamericano, Donald Trump, de aranceles del 30,0 por ciento para la Unión Europea (UE).

Giuseppe Conte, presidente del Movimiento Cinco Estrellas (M5S), aseveró en un mensaje divulgado en las redes sociales que, “tras presumir de su papel central en las negociaciones con Trump para aranceles cero, ahora que llegan las cartas con aranceles del 30,0 por ciento, Meloni ha desaparecido”.

El político opositor se refirió al hecho de que la mandataria italiana presumió en los últimos meses de una supuesta relación especial con el presidente norteamericano, y calificó esa postura como “una rendición irresponsable, una rendición total que nos privó de cualquier poder de negociación”.

“Solo los incompetentes podían aceptar todas las exigencias de Trump y traicionar a su país, mientras el asunto de los aranceles seguía peligrosamente abierto”, como se evidenció con la carta a la UE del pasado sábado, en la que se anuncia el incremento de esas tarifas a partir del 1 de agosto, enfatizó Conte.

“La táctica de Meloni de agachar la cabeza ante todo empeoró la situación”, y “ahora nos encontramos con la perspectiva concreta de aranceles del 30,0 por ciento, que podrían costarnos hasta 35 mil millones de euros y casi 200 mil empleos”, expresó, y pidió que la jefa de Gobierno dé la cara ante los trabajadores y las empresas.

Por su parte la presidenta del Partido Demócrata (PD), Elly Schlein, también se refirió a la inacción de la primera ministra, y solicitó que la misma comparezca ante el Parlamento para explicar la estrategia y explique qué piensa hacer para evitar que los aranceles afecten al sistema productivo y a los trabajadores italianos.

En una nota publicada en el sitio oficial de la Presidencia del Consejo de ministros, Meloni reafirmó que su gobierno “mantiene un estrecho contacto con la Comisión Europea y todas las partes interesadas en las negociaciones arancelarias”.

“Una guerra comercial en Occidente nos debilitaría a todos ante los desafíos globales que enfrentamos juntos”, expresó en ese mensaje, y aseguró que “Europa tiene la fortaleza económica y financiera para defender sus argumentos y lograr un acuerdo justo y sensato”.

Tras el anuncio de Trump, el ministro de Economía italiano, Giancarlo Giorgetti, reconoció que se enfrenta “lo impensable hace tan solo unos años”, mientras que el gobernador del Banco de Italia, Fabio Panetta, vaticinó “efectos mucho más graves sobre el crecimiento, que influirán en la dinámica inflacionaria”.

El secretario general de Izquierda Italiana (SI), Nicola Fratoianni, señaló que “Trump se está comportando como un gánster”, quien “acaba de dar un vuelco a la mesa de negociaciones arancelarias con la Unión Europea”.

“Los miles de millones de euros que los estados europeos garantizan a la industria bélica estadounidense no sirvieron de nada, como habíamos previsto, pues esto no le basta a Trump”, añadió Fratoianni.

El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2025